



Le sentier au départ de Port Jean traverse les vignes rouges à partir desquelles sont produits le Muscadet et le Gros Plan, des vins typiquement régionaux. A travers les cultures maraîchères et le village de la Chambre vous rejoindrez l'Allée de la Courronnerie. L'itinéraire du sentier vous fera longer cette magnifique allée privée jusqu'à l'Erdre. Vous suivrez alors au plus près cette rivière que François 1<sup>er</sup> aurait qualifiée de « la plus belle de France ». C'est l'occasion d'observer la richesse de la faune et de la flore en bordure de rivière. Après avoir laissé l'Erdre en contrebas vous rejoindrez par le lieu dit des Enfas la RD37. **La plus grande prudence vous est demandée pour la traversée de cet axe très fréquenté.** Puis au gré des chemins ruraux, souvent très ombragés, vous atteindrez le nouveau quartier du Souchais dont les allées piétonnes vous permettront de rallier le Vallon du Charbonneau. Des bancs dans ce parc aménagé vous offriront la possibilité de faire une halte si vous le souhaitez. Après avoir traversé le rond point de la Fleuriaye, le sentier vous fera découvrir les abords du ruisseau de l'Etang Hervé (prolongement du Charbonneau), constitué de marais où l'on peut observer une faune diversifiée. En contournant le site des Renaudières, où se situe maintenant l'école de musique, un dédié aux arts plastiques et le Musée avec son exposition "l'Erdre vivante" vous retrouverez Port Jean à travers les pâturages.

# Nature rando

CIRCUIT N°5

## ENTRE TERRES ET RIVIÈRES



- Le départ se fait depuis Port-Jean. Rejoindre l'allée de la Courronnerie en traversant le vignoble et le village de la Chambre.

- Longer l'allée de la Courronnerie jusqu'à l'Erdre et suivre la rivière direction les Enfas.

- Prolonger le parcours jusqu'à la Riaudière en prenant garde à la traversée de la RD 37. Les chemins ruraux vous amèneront au quartier du Souchais puis au Vallon du Charbonneau.

- Une fois franchis la rue Léonard de Vinci et le boulevard des Européens avec les passages inférieurs, se laisser entraîner par les marais de l'étang Hervé. Retour sur Port-Jean en compagnie des vaches.

Bonne rando !